

The RAINBOW PROJECT !

Au Royaume-Uni, suite à la fermeture des écoles liée à l'épidémie du coronavirus, les enseignants ont lancé l'idée du « rainbow project ».

Les élèves dessinent un arc-en-ciel et l'affichent à la fenêtre de leur maison.

Cet arc-en-ciel symbolise l'espoir d'un avenir meilleur et l'unité du peuple britannique face à cette terrible tragédie.

Aussi, pour se mettre à l'heure anglaise et répandre de la joie en cette période troublée, je propose aux élèves de dessiner un arc-en-ciel et de l'afficher à leur fenêtre.

Cet arc-en-ciel permettra également de témoigner notre soutien à tout le personnel soignant et à toutes les personnes qui combattent cet ennemi invisible qu'est le Covid- 19.

« Hope never sleeps. »



In the UK, following the closure of all the schools because of the coronavirus epidemic, teachers decided to launch a hopeful project : « the rainbow project ».

British pupils draw a rainbow and put it at their window.

This rainbow symbolises the hope of a brighter future and the unity of British people faced with this terrible tragedy.

That's why, in order to spread some joy in this troubled period, we could do the same as British pupils and draw colourful rainbows.

This rainbow allows us to express our support to all the health care personnel as well as to all the persons fighting this invisible enemy which is the Covid-19.

« Hope never sleeps. »

THERE IS A
rainbow
OF HOPE
AT THE END
OF EVERY
STORM